



Le Président des Seychelles, James Alix Michel

Mardi 24 juillet 2012, îles de Desroches aux Seychelles. C’est devant le président de la Transition, Andry Rajoelina, et l’ancien président Marc Ravalomanana, ainsi que les membres de leur délégation respective, que le président seychellois, James Alix Michel a déclaré que

« *cette rencontre est décisive pour Madagascar et son avenir. Nous souhaitons que cette rencontre historique ouvre de nouvelles perspectives à Madagascar et à la région toute entière. Aussi, j’appelle les responsables malgaches à éviter de nouvelles sources de tension et d’affrontements personnels et de laisser le temps panser les blessures de ces trois années de crise* ».



D’après un membre du gouvernement seychellois, témoin oculaire, Messieurs Rajoelina et Ravalomanana se sont serré la main et se sont brièvement entretenu à l’issue du speech du Chef d’Etat des Seychelles. Ensuite, leurs délégations se sont réunies, sans eux, avec des médiateurs de la SADC, et des membres de la COI présidée par le président James Alix Michel. Le vrai face-à-face à huis clos, proprement dit, entre le président de la transition et l’ancien président malgaches, débutera le mercredi 25 juillet 2012.

Jeannot Ramambazafy – 24 juillet 2012